

Distribución Física Internacional/Ficha logística de Guatemala

## **Acceso terrestre**

Por: Legiscomex.com

Abril del 2017

Guatemala cuenta con una red de carreteras que se conectan con los países fronterizos como México y Centroamérica (Belice, El Salvador y Honduras), lo que ayuda al crecimiento económico del país, y también hacer inversión de mejoras en la construcción de autopistas, aumento de carriles para las principales carreteras de acceso a las fronteras.

De acuerdo a información de ProEcuador la red vial está compuesta por 11.501 km de carreteras, pavimentadas 6.797 km y 4.794 no pavimentadas. Entre las carreteras principales se encuentran la Carretera Panamericana que conecta Guatemala con México y El Salvador y la Carretera Interoceánica que une Puerto Barrios y Puerto Quetzal, y la Costanera que esta paralela a la costa del Pacífico.

**Gráfica 1: Red de carreteras de Guatemala**



Fuente: [www.prensalibre.com](http://www.prensalibre.com)